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Bonjour
On souligne, à juste titre que la modernisation et la pérennisation de notre agriculture est un enjeu majeur 
du prochain millénaire. Qu'elle doit répondre aux contraintes de production pour alimenter une population
croissante au niveau mondial, aux contraintes de traçabilité pour une sécurité alimentaire plus accrue dans
une économie intégrée et être le garant de nos terroirs et de la survie de nos campagnes.
Je pense qu'il faut encourager davantage les projets qui répondent à ces grands défis et ceux qui les 
portent au lieu de se retrancher derrière des discussions partisanes et égoïstes.
C'est en développant notre agriculture régionale qu'on peut justement se protéger de modes de production 
contestables, qu'on peut créer et maitriser de nouveaux process et qu'on préservera la vie de nos 
campagnes.
Je suis favorable au projet de Monsieur DUTERTRE car, d'après moi, il est constructif, raisonné et 
respectueux.
Je souhaite lui adresser mes vœux de réussite pour son projet.
Vous remerciant pour l'intérêt que vous porterez à mon commentaire.
Veuillez croire à ma respectueuse considération.
Bernard DUMONT


